



一休通信 秋号

2024年



8月某日、入院患者様と一緒にモルックを楽しみました

モルックでは初戦で敗れてしまいましたが、一回一回の投球でドキドキしながらゲームを楽しめてとてもよかったです。茶話会で、色々な質問ができて、疑問も解消されました。またこのような企画があれば、ぜひ楽しみにしています。White pear

夏の終わりに近づき、皆様と出会いの機会を貰いました。プログラムは、あっという間に終わった事を思い出にします。ありがとうございました。 KM

もりあがって楽しかったです。 おしの



かき氷おいしかったです。

匿名

モルックはやってみておもしろかった。もっとやりたかった。茶話会は病棟の方たちの質問に以前の自分を思い出し、今の生活を見直すきっかけになれた。お役に立ててうれしかった。 ライムレモン

デイケア一休では見学、体験を随時受け付けております。是非お気軽にお越しください。



↑夏の思い出↓



モルックたのしかったです。退院後の通院を考えさせられた。 ゆうこ

一休のプログラムにて一度モルックを経験していて、とても楽しみにしていた。大勢でやったモルックは大会みたいでとても盛り上がった。次回は優勝チームに景品があると更に良いと思いました(^^) ラーメンは飲み物

ここしかないという所に決められて良かったです。 たかよし

初めてモルックというスポーツをやってみて、おもしろかったです。茶話会でかき氷(イチゴ味)を食べられておいしかったです。また家で自由時間に何をしているかを聞かれ新聞を読んでいてあとはテレビをみっていると答えました。 カワ

